

Fundación Todos por Cerro de San Pedro recibe Acreditación en Institucionalidad y Transparencia 2021

Cerro de San Pedro, San Luis Potosí. 4 de diciembre de 2021.- El pasado 24 de noviembre, la Fundación Todos por Cerro de San Pedro, A.C. fue reconocida por el Centro Mexicano para la Filantropía, CEMEFI, al haber alcanzado el nivel óptimo para la Acreditación en Institucionalidad y Transparencia (AIT) 2021. Esta acreditación la obtienen organizaciones de la sociedad civil, que cuentan con procesos de rendición de cuentas, solidez financiera y fortaleza institucional.

El reconocimiento, promoverá la visibilidad y confiabilidad ante donantes y apoyará en su fortalecimiento como institución. En San Luis Potosí, sólo seis Fundaciones obtuvieron el distintivo este año, lo que las pone un paso adelante en el camino para cumplir los requisitos necesarios de transparencia en el manejo de los recursos.

Cabe recordar que La Fundación Todos por Cerro de San Pedro es una asociación civil sin fines de lucro creada en 2015, que promueve el desarrollo sustentable de las comunidades del municipio de Cerro de San Pedro, fomentando el desarrollo económico y el cuidado del medioambiente, mediante la dotación a los pobladores, de herramientas que les permitan la organización y ejecución de proyectos y acciones innovadoras.

Para más información sobre los programas, voluntariado y donaciones a la Fundación, visita la página web www.todosporcerrodesanpedro.org y la página de Facebook @todosporcerrodesanpedro

